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AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO, 

ÀS NOVE HORAS, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, EM 

SESSÃO  PRESENCIAL  NA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,  ESTADO  DO 

PARANÁ,  REALIZOU-SE  A  SEGUNDA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  NONA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: CELSO NICÁCIO 

DA SILVA, FÁBIO ALMEIDA PAVONI, FÁBIO RODRIGO PEDROSO, FRANCISCO PAULO 

DE  OLIVEIRA  (PAULINHO  CABELEIREIRO),  GILMAR  CARLOS  LISBOA  (GILMAR  DO 

SINDIMONT),  LEANDRO ANDRADE PRETO (LEANDRO DA ACADEMIA),  NILSO JOSÉ 

VAZ  TORRES,  OLIZANDRO  JOSÉ  FERREIRA  JUNIOR,  PEDRO  FERREIRA  DE  LIMA 

(PEDRINHO  GAZETA),  SEBASTIÃO  VALTER  FERNANDES  (PROFESSOR  VALTER), 

VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O 

NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES  PRESENTES,  O  SENHOR  PRESIDENTE, 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS 

E  DECLAROU  ABERTA  A  SESSÃO.  NA  SEQUÊNCIA,  O  PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE,  NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES,  DE ACORDO COM O ARTIGO 

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA 

APROVADA.  POSTERIORMENTE,  ANUNCIOU  OS  EXPEDIENTES  RECEBIDOS: 

PROJETO DE LEI Nº 78/2025, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETO DE 

LEI Nº 86/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR; PROJETO DE LEI 

Nº  93/2025,  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DOS  VEREADORES  PASTOR  CASTILHOS  E 

FÁBIO  PAVONI;  INDICAÇÕES Nº  548/2025,  Nº  550/2025  E  Nº  766/2025,  TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR NILSO VAZ TORRES; INDICAÇÕES Nº 628/2025, Nº 821/2025, 

Nº 822/2025 E Nº 823/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PEDROSO; 

INDICAÇÃO  Nº  653/2025,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT; 

INDICAÇÕES  Nº  673/2025,  Nº  674/2025,  Nº  675/2025,  Nº  676/2025,  Nº  677/2025,  Nº 

678/2025, Nº 680/2025, Nº 681/2025, Nº 682/2025, Nº 683/2025, Nº 684/2025, Nº 685/2025, 

Nº  686/2025,  Nº  687/2025,  Nº  688/2025,  Nº  689/2025,  Nº  690/2025,  Nº  691/2025,  Nº 

692/2025, Nº 693/2025, Nº 694/2025, Nº 695/2025, Nº 696/2025, Nº 697/2025, Nº 698/2025, 

Nº  699/2025,  Nº  700/2025,  Nº  854/2025  E  Nº  855/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR  LEANDRO  DA  ACADEMIA;  INDICAÇÕES  Nº  707/2025,  Nº  708/2025,  Nº 

788/2025, Nº 789/2025, Nº 790/2025, Nº 839/2025, Nº 840/2025 E Nº 841/2025, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PAULINHO CABELEIREIRO;  INDICAÇÕES Nº 718/2025,  Nº 

815/2025, Nº 816/2025, Nº 817/2025, Nº 818/2025, Nº 819/2025, Nº 828/2025, Nº 829/2025, 
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Nº 830/2025,  Nº  831/2025,  Nº  832/2025,  Nº  833/2025,  Nº  834/2025,  Nº  835/2025 E Nº 

836/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI;  INDICAÇÃO  Nº 

777/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 786/2025, Nº 

787/2025 E Nº 827/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

INDICAÇÕES  Nº  791/2025,  Nº  792/2025,  Nº  793/2025,  Nº  794/2025,  Nº  797/2025,  Nº 

798/2025,  Nº  799/2025,  Nº  800/2025,  Nº  801/2025,  Nº  808/2025,  Nº  810/2025  E  Nº 

811/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 

795/2025, Nº 796/2025, Nº 802/2025, Nº 803/2025, Nº 804/2025, Nº 805/2025, Nº 806/2025, 

Nº  807/2025  E  Nº  809/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DOS  VEREADORES 

PROFESSOR  VALTER  E  GILMAR  DO  SINDIMONT;  INDICAÇÕES  Nº  812/2025,  Nº 

813/2025  E  Nº  814/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DOS  VEREADORES 

PROFESSOR  VALTER  E  PASTOR  CASTILHOS;  INDICAÇÕES  Nº  820/2025  E  Nº 

826/2025, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR; E INDICAÇÃO Nº 

838/2025,  DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA;  APÓS,  O VEREADOR 

LEANDRO  DA  ACADEMIA,  ANUNCIOU  AS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NO  ESPAÇO 

PARA  ORADORES  INSCRITOS,  FEZ  USO  DA  PALAVRA,  PRIMEIRAMENTE,  O 

VEREADOR  PROFESSOR  VALTER  QUE  COMUNICOU  QUE  NA  LEGISLATURA 

PASSADA HOUVE ALGUMAS SITUAÇÕES QUE PODERIAM TER SIDO RESOLVIDAS, 

MAS NÃO FORAM, DEVIDO À AUSÊNCIA DE UM ADVOGADO CONCURSADO NESTE 

LEGISLATIVO.  COMO  EXEMPLO,  MENCIONOU  A  REIMPLEMENTAÇÃO  DA  HORA-

ATIVIDADE EM ‘HOME OFFICE’ PARA PROFESSORES E PEDAGOGOS. DIANTE DISSO, 

EXPRESSOU  SEU  AGRADECIMENTO  AO  SENHOR  WILLIAM  GERALDO  AZEVEDO, 

ADVOGADO  CONCURSADO  QUE  INGRESSOU  RECENTEMENTE  NA  CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA. ALÉM DISSO, PARABENIZOU A SECRETARIA DE SAÚDE 

PELA REALIZAÇÃO DAS CONFERÊNCIAS LOCAIS NAS UNIDADES DE SAÚDE, ONDE 

FORAM  DISCUTIDAS  PROPOSTAS  PARA  MELHORIAS  NA  ÁREA.  RESSALTOU  A 

IMPORTÂNCIA DA PARTICIPAÇÃO DA POPULAÇÃO, INCENTIVANDO OS MORADORES 

A  COMPARECEREM  ÀS  UNIDADES  DE  SAÚDE  MAIS  PRÓXIMAS  DE  SUAS 

RESIDÊNCIAS PARA CONTRIBUIR COM IDEIAS E FAZER PARTE DESSE PROCESSO 

DE APRIMORAMENTO DOS SERVIÇOS DE SAÚDE.  TAMBÉM MENCIONOU A FESTA 

EM COMEMORAÇÃO AOS CENTO E TRINTA ANOS DE ARAUCÁRIA, PARABENIZANDO 

TODOS  OS  ORGANIZADORES  PELO  EVENTO.  DESTACOU  O  EMPENHO  DAS 

SECRETARIAS MUNICIPAIS PARA QUE A CELEBRAÇÃO OCORRESSE DA MELHOR 

FORMA  POSSÍVEL  E,  TAMBÉM,  PARABENIZOU  O  PREFEITO  PELO  TRABALHO 

REALIZADO. RELATOU QUE NO DIA DEZESSETE DE FEVEREIRO, PARTICIPOU DE 
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ALGUMAS REUNIÕES IMPORTANTES, INCLUINDO UM ENCONTRO COM A EMPRESA 

TERRA  NOVA  PARA  DISCUTIR  A  REGULARIZAÇÃO  DA  OCUPAÇÃO  DAS 

COMUNIDADES JARDIM ISRAELENSE E  ARCO-ÍRIS.  DURANTE A  REUNIÃO,  DISSE 

QUE  FOI  QUESTIONADO  O  TAMANHO  TOTAL  DA  ÁREA  OCUPADA  E  O  VALOR 

COBRADO  PELO  PROPRIETÁRIO  PELO  ESPAÇO  UTILIZADO.  DIANTE  DISSO, 

DESTACOU A NECESSIDADE DE CRIAR UMA COMISSÃO VOLTADA PARA QUESTÕES 

DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA. MENCIONOU AINDA OUTRA REUNIÃO REALIZADA 

PARA  TRATAR  DAS  VAGAS  DO  SINE  E  DOS  CURSOS  DE  QUALIFICAÇÃO 

PROFISSIONAL. POR ÚLTIMO, INFORMOU QUE NO PERÍODO DA TARDE PARTICIPOU 

DE  UM  ENCONTRO  COM  O  SECRETÁRIO  DE  GOVERNO,  O  PREFEITO, 

REPRESENTANTES DAS UNIDADES EDUCACIONAIS DA ÁREA METROPOLITANA SUL, 

O  PROFESSOR  MILTON  E  A  EQUIPE  DE  PLANEJAMENTO  DO  NÚCLEO,  ONDE 

DISCUTIRAM A  INSUFICIÊNCIA  DE  VAGAS PARA ALUNOS DO SEXTO ANO E  DO 

ENSINO  MÉDIO.  O  VEREADOR  PASTOR  CASTILHOS  TAMBÉM  PARABENIZOU  OS 

ORGANIZADORES DA FESTA DE CENTO E TRINTA E CINCO ANOS DE ARAUCÁRIA, 

DESTACANDO  QUE  FOI  UM  EXCELENTE  FINAL  DE  SEMANA.  RESSALTOU  A 

PRESENÇA  DAS  SECRETARIAS  E  DO  PREFEITO  NO  EVENTO.  ALÉM  DISSO, 

MENCIONOU  QUE  MUITAS  PESSOAS  DESCONHECEM  O  TRABALHO  DE  UM 

VEREADOR  E  ENFATIZOU  QUE,  ALÉM  DE  SUAS  FUNÇÕES  LEGISLATIVAS,  O 

VEREADOR  PERMANECE  DE  PLANTÃO,  ATENDENDO  MENSAGENS  E  CHAMADAS 

PARA BUSCAR SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS DA POPULAÇÃO. O VEREADOR 

GILMAR DO SINDIMONT RELATOU UMA DENÚNCIA FEITA POR TRABALHADORES DE 

UMA  EMPRESA  TERCEIRIZADA,  CONTRATADA  PELO  GOVERNO  MUNICIPAL,  QUE 

AFIRMAM  ESTAR  HÁ  DIAS  SEM  RECEBER  SEUS  SALÁRIOS.  DESTACOU  A 

NECESSIDADE DE REAVALIAR O PROCESSO DE CONTRATAÇÃO NO MUNICÍPIO E 

MANIFESTOU  SOLIDARIEDADE  AOS  FUNCIONÁRIOS  QUE  ATUAM  NO  CEMITÉRIO 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA.  RESSALTOU QUE A TERCEIRIZAÇÃO PODE LEVAR À 

PRECARIZAÇÃO DOS SERVIÇOS PÚBLICOS E ALERTOU OS VEREADORES DESTE 

LEGISLATIVO,  BEM COMO O EXECUTIVO MUNICIPAL,  PARA ACOMPANHAREM DE 

PERTO  ESSA  SITUAÇÃO.  INFORMOU  QUE  A  EMPRESA  ESTÁ  EM  SITUAÇÃO 

IRREGULAR, DEIXANDO OS TRABALHADORES SEM SEUS DIREITOS GARANTIDOS, O 

QUE  EXIGE  UMA  SOLUÇÃO  URGENTE.  ALÉM  DISSO,  MENCIONOU  SUA 

PARTICIPAÇÃO  EM  UMA  REUNIÃO  COM  A  EMPRESA  TERRA  NOVA,  ONDE 

DESTACOU  QUE  AS  COMUNIDADES  SITUADAS  EM  ÁREAS  DE  OCUPAÇÃO 

ENFRENTAM A FALTA DE CONDIÇÕES DIGNAS E ESSENCIAIS PARA A QUALIDADE 
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DE VIDA. TAMBÉM RELATOU SUA PRESENÇA NA COMEMORAÇÃO DO ANIVERSÁRIO 

DA  CÂMARA  NO  ÚLTIMO  FINAL  DE  SEMANA,  ELOGIANDO  O  EVENTO  E 

RESSALTANDO  A  IMPORTÂNCIA  DA  REALIZAÇÃO  DESSAS  FESTIVIDADES.  O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PASTOR CASTILHOS, RESSALTOU NÃO SE PODE 

DEPENDER EXCLUSIVAMENTE DO MUNICÍPIO PARA RESOLVER AS QUESTÕES DE 

REGULARIZAÇÃO DAS OCUPAÇÕES. DESTACOU A NECESSIDADE DO APOIO DOS 

GOVERNOS  FEDERAL  E  ESTADUAL  PARA  PROPOR  SOLUÇÕES  E  VIABILIZAR 

RECURSOS  PARA  A  CIDADE.  POSTERIORMENTE,  MENCIONOU  QUE  DURANTE  A 

REUNIÃO  COM  A  EMPRESA  TERRA  NOVA,  FOI  SOLICITADO  QUE  A  MORADORA 

THALITA E SUA FAMÍLIA, MENCIONADA EM ATAS ANTERIORES E DESPEJADA PELA 

REFERIDA EMPRESA, FOSSEM REINTEGRADAS À COMUNIDADE. POR FIM,  DISSE 

QUE OPOIARÁ A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL DE HABITAÇÃO COM O 

OBJETIVO  DE  SOLUCIONAR  ESSES  PROBLEMAS,  OFERECER  SUPORTE  ÀS 

COMUNIDADES E CONTRIBUIR PARA O PROCESSO DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA 

NO MUNICÍPIO. O VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA, AO ABORDAR A QUESTÃO 

DO  CONTRATO  DA  EMPRESA  TERCEIRIZADA  RESPONSÁVEL  PELOS 

TRABALHADORES  DO  CEMITÉRIO  MUNICIPAL  QUE  ESTÃO  SEM  RECEBER  SEUS 

SALÁRIOS,  INFORMOU  QUE  O  GOVERNO  MUNICIPAL  TEM  CUMPRIDO  COM  O 

REPASSE  DOS  VALORES  ESTIPULADOS  NO  PROCESSO,  MAS  A  EMPRESA  NÃO 

ESTÁ  EFETUANDO  OS  PAGAMENTOS  AOS  FUNCIONÁRIOS.  INFORMOU  QUE  O 

CONTRATO  ESTÁ  SENDO  RESCINDIDO  DEVIDO  A  SUSPEITAS  DE 

IRREGULARIDADES  QUE  PRECISAM  SER  INVESTIGADAS.  MENCIONOU  QUE 

CONVERSOU COM O SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE, TIAGO RODRIGO MELLO, 

QUE  FORNECEU  UM  DETALHAMENTO  DAS  INFORMAÇÕES,  INCLUINDO  DADOS, 

VALORES E A SITUAÇÃO DO CONTRATO. RESSALTOU QUE A FISCALIZAÇÃO DOS 

CONTRATOS ESTÁ SENDO REALIZADA. O VEREADOR FÁBIO PAVONI RELATOU QUE 

NA GESTÃO PASSADA APRESENTOU DEZENOVE DENÚNCIAS SOBRE CONTRATOS 

COM  SUSPEITAS  DE  IRREGULARIDADES,  PORÉM  O  GOVERNO  EXECUTIVO 

DAQUELA  ADMINISTRAÇÃO  NÃO  TOMOU  MEDIDAS  PARA  CORRIGIR  OS  ERROS, 

FISCALIZAR OU AVERIGUAR ESSAS SITUAÇÕES. DESTACOU QUE A ATUAL GESTÃO 

ESTÁ ATUANDO DE FORMA JUSTA E  CORRETA,  RESSALTANDO QUE,  CASO UM 

CONTRATO  APRESENTE  IRREGULARIDADES,  A  PREFEITURA  TEM  O  PODER  DE 

SUSPENDÊ-LO  OU  RESCINDI-LO  UNILATERALMENTE,  ALÉM  DE  APLICAR  AS 

SANÇÕES CABÍVEIS  ÀS EMPRESAS CONTRATADAS PELO GOVERNO MUNICIPAL. 

TAMBÉM EXPRESSOU GRATIDÃO PELA FESTA DE ANIVERSÁRIO DE ARAUCÁRIA, 
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REALIZADA  NO  PARQUE  CACHOEIRA.  ALÉM  DISSO,  DESTACOU  A  ABORDAGEM 

HUMANIZADA  NA  PARTICIPAÇÃO  DOS  LÍDERES  POLÍTICOS  NOS  EVENTOS 

PROMOVIDOS PELO MUNICÍPIO. POR FIM, MENCIONOU SUAS CINCO INDICAÇÕES 

QUE  SERÃO  VOTADAS  NESTA  SESSÃO  LEGISLATIVA:  Nº  02/2025,  Nº  03/2025,  Nº 

07/2025,  Nº  14/2025  E  Nº  30/2025.  EXPLICOU  OS  BENEFÍCIOS  QUE  CADA 

PROPOSIÇÃO TRARÁ PARA A POPULAÇÃO E RESSALTOU QUE ESSAS INDICAÇÕES 

JÁ  HAVIAM  SIDO  REDIGIDAS  NA  GESTÃO  PASSADA,  PORÉM,  NÃO  FORAM 

IMPLEMENTADAS  DEVIDO  À  FALTA  DE  INTERESSE  DO  GOVERNO  ANTERIOR. 

DIANTE  DISSO,  SOLICITOU  QUE  OS  VEREADORES  DESTE  LEGISLATIVO  VOTEM 

FAVORAVELMENTE  ÀS  PROPOSTAS  APRESENTADAS.  O  VEREADOR  PAULINHO 

CABELEIREIRO TAMBÉM SOLICITOU O APOIO DOS DEMAIS VEREADORES PARA A 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI 220/2025, DESTACANDO QUE SUA VIABILIZAÇÃO 

PERMITIRÁ  A  CONSTRUÇÃO  DE  UMA  PISTA  DE  ATLETISMO  PROFISSIONAL  NO 

MUNICÍPIO.  O  VEREADOR  OLIZANDRO  JUNIOR  EXPLICOU  QUE  O  CENTRO  DE 

ZOONOSES  ESTÁ  ABANDONADO  HÁ  OITO  ANOS  E,  POR  ISSO,  ELABOROU  UMA 

INDICAÇÃO  EM  PARCERIA  COM  O  VEREADOR  PASTOR  CASTILHOS  PARA 

TRANSFORMAR ESSE ESPAÇO EM UMA CLÍNICA PÚBLICA VETERINÁRIA. INFORMOU 

AINDA  QUE  O  EXECUTIVO  MUNICIPAL  ESTÁ  DISPONIBILIZANDO  CINCO 

VETERINÁRIOS PARA ATENDER AS FUTURAS DEMANDAS DO LOCAL. ALÉM DISSO, 

MENCIONOU QUE O PREFEITO DISSE QUE AMPLIARÁ OS SERVIÇOS OFERECIDOS 

ÀS ONGS QUE APOIAM A CAUSA ANIMAL EM ARAUCÁRIA.  TAMBÉM RESSALTOU 

OUTRA  INDICAÇÃO  QUE  CONSIDERA  ESSENCIAL:  A  CRIAÇÃO  DE  UM 

DEPARTAMENTO  EXCLUSIVO  PARA  A  CAUSA  ANIMAL,  ENFATIZANDO  A 

IMPORTÂNCIA  DESSE  INVESTIMENTO.  O  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT 

INFORMOU  QUE  A  DENÚNCIA,  ANTERIORMENTE  EXPOSTA,  SOBRE  OS 

TRABALHADORES DO CEMITÉRIO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA QUE ATUARAM PARA 

UMA  EMPRESA  TERCEIRIZADA  SEM  RECEBER  SEUS  SALÁRIOS,  POSSUI 

FUNDAMENTOS.  RELATOU  QUE  TAMBÉM  CONVERSOU  COM  O  SECRETÁRIO  DE 

MEIO AMBIENTE, TIAGO RODRIGO MELLO, QUE CONFIRMOU O ROMPIMENTO DO 

CONTRATO DA PREFEITURA COM A REFERIDA EMPRESA. NO ENTANTO, DESTACOU 

QUE  OS  TRABALHADORES  CONTINUAM  DESEMPENHANDO  SUAS  FUNÇÕES  NO 

CEMITÉRIO  MUNICIPAL  MESMO  COM  O  CONTRATO  RESCINDIDO  E  SEM 

REMUNERAÇÃO.  POR  FIM,  DISSE  QUE  SUA  EQUIPE  DE  GABINETE  ESTÁ 

OFERECENDO  SOLIDARIEDADE  E  APOIO  A  ESSES  PROFISSIONAIS.  NO  ESPAÇO 

DAS COMISSÕES, FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA, 
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PARA INFORMAR AOS LEGISLADORES QUE HAVERÁ REUNIÃO DAS COMISSÕES 

HOJE, DIA DEZOITO DE FEVEREIRO, ÀS QUATORZE HORAS. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA  A  APRESENTAR  PELAS  COMISSÕES,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA.  O 

PRESIDENTE  INFORMOU  QUE  OS  PARECERES  DAS  COMISSÕES  PARA  OS 

PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA 

SESSÃO  PARA  CONHECIMENTO  DOS  VEREADORES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E 

VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  N°  2710/2025,  DE  INICIATIVA  DO  EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL Nº 1.703, DE 11 DE 

DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

INFORMOU TER ANALISADO O PROJETO E ACOMPANHADO ALGUMAS DISCUSSÕES 

NAS  MÍDIAS  SOCIAIS.  ASSIM,  CONFIRMOU  SUA  DEFESA  PELOS  SERVIDORES  E 

ABERTURA  DE  NOVOS  CONCURSOS  PÚBLICOS.  ALÉM  DISSO,  RESSALTOU  A 

NECESSIDADE  DE  REFLETIR  SOBRE  PROJETOS  QUE  ENVOLVEM  SALÁRIOS 

EXTREMAMENTE ALTOS, COMO AQUELES ACIMA DE QUATORZE MIL REAIS, POIS, 

DISSE QUE ESSE VALOR É EXCESSIVO, ESPECIALMENTE CONSIDERANDO QUE EM 

MUITOS  CASOS  UM  MÉDICO  CONCURSADO  NÃO  RECEBE  ESSA  QUANTIA 

MENSALMENTE. EM FACE DO EXPOSTO, DISSE QUE SE MANIFESTARIA CONTRÁRIO 

CASO  HOUVESSE  UM  PROJETO  DE  LEI  COM  ESSAS  ESPECIFICAÇÕES.  NESSE 

CASO,  DESTACOU QUE OS SALÁRIOS SÃO INFERIORES AO MENCIONADO E OS 

CARGOS  PODEM  OFERECER  OPORTUNIDADES  PARA  PESSOAS  QUE  ESTÃO 

INGRESSANDO NA UNIVERSIDADE, PERMITINDO QUE ATUEM ENQUANTO CURSAM 

O ENSINO SUPERIOR.  TAMBÉM COMUNICOU QUE FISCALIZARÁ ESSA QUESTÃO 

PARA EVITAR QUE ALGUÉM APRESENTE A COMPROVAÇÃO DE MATRÍCULA APENAS 

EM  UM  PERÍODO  DO  CURSO  E  DEPOIS  INTERROMPA  OS  ESTUDOS  COM  O 

OBJETIVO  DE  MANTER  O  EMPREGO.  DESSA  FORMA,  DECLAROU  SEU  VOTO 

FAVORÁVEL AO PROJETO DE LEI, POIS, DISSE QUE A INICIATIVA PODE CONTRIBUIR 

PARA  QUE  OS  ESTUDANTES  CONCLUAM  A  UNIVERSIDADE,  NO  ENTANTO, 

ENFATIZOU  QUE  ACOMPANHARÁ  DE  PERTO  A  PERMANÊNCIA  DOS 

UNIVERSITÁRIOS  NO  CURSO  ENQUANTO  ESTIVEREM  OCUPANDO  OS  CARGOS 

COMISSIONADOS.  O VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT,  EM APOIO À NOTA DO 

SINDICATO  DE  FUNCIONÁRIOS  E  SERVIDORES  PÚBLICOS  DO  MUNICÍPIO  DE 

ARAUCÁRIA  (SIFAR),  DECLAROU QUE VOTARÁ CONTRA ESTE PROJETO DE  LEI. 

EXPLICOU  QUE  OS  CARGOS  EM  COMISSÃO  SÃO  EM  GERAL,  DESTINADOS  A 

FUNÇÕES  DE  DIREÇÃO,  CHEFIA  E  ASSESSORAMENTO,  NÃO  PODENDO  SER 

UTILIZADOS  PARA  DESEMPENHAR  FUNÇÕES  TÉCNICAS,  AS  QUAIS  SÃO  FEITAS 
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PELOS SERVIDORES PÚBLICOS ESTATUTÁRIOS. PORTANTO, DISSE QUE O IDEAL 

SERIA A PREFEITURA REALIZAR UM CONCURSO PÚBLICO. ALÉM DISSO, DESTACOU 

A POSSIBILIDADE DE QUE CARGOS COMISSIONADOS POSSAM SER UTILIZADOS DE 

FORMA INDEVIDA NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. POR ESSE MOTIVO, DECLAROU 

SEU VOTO CONTRÁRIO AO PROJETO DE LEI.  O VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR 

EXPLICOU QUE FOI REALIZADO UM ESTUDO DE IMPACTO ORÇAMENTÁRIO PELA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO PARA ANALISAR O CONTEÚDO DESCRITO 

NESTE PROJETO DE LEI. O VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA COMPLEMENTOU A 

INFORMAÇÃO DO VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR, DIZENDO QUE OS PARECERES 

ESTÃO ANEXADOS AO PROJETO DE LEI, GARANTINDO TRANSPARÊNCIA E ACESSO 

À INFORMAÇÃO PARA TODA A POPULAÇÃO. DESSA FORMA, FALOU QUE DISCORDA 

DO PONTO DE VISTA DO VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT, ARGUMENTANDO QUE 

OS  CARGOS  EM  COMISSÃO  SERÃO  OCUPADOS  POR  PESSOAS  COM 

COMPETÊNCIAS TÉCNICAS E QUALIFICADAS PARA A FUNÇÃO. POR ESTE MOTIVO, 

DECLAROU  SEU  VOTO  FAVORÁVEL  A  ESTE  PROJETO  DE  LEI.  O  SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR PASTOR CASTILHOS, INFORMOU QUE RECEBEU A VISITA 

DO SIFAR, QUE QUESTIONOU O PROJETO DE LEI EM DISCUSSÃO, NO ENTANTO, 

DESTACOU QUE NÃO FOI IDENTIFICADO NENHUM APONTAMENTO DE ILEGALIDADE 

NO PROCESSO DE ELABORAÇÃO DA PROPOSTA. COMUNICOU QUE A INTENÇÃO DO 

PREFEITO É OFERECER OPORTUNIDADES PARA TODOS E QUE O PROJETO VISA 

ATENDER ÀS NECESSIDADES DE GOVERNANÇA,  ESPECIALMENTE NO CONTATO 

COM  A  POPULAÇÃO,  ALINHANDO-SE  AO  DESEJO  DO  ATUAL  GOVERNO  DE  SE 

APROXIMAR DOS CIDADÃOS. ALÉM DISSO, EXPLICOU QUE O CARGO É DESTINADO 

A PESSOAS COM ENSINO MÉDIO QUE SONHAM EM CURSAR UMA FACULDADE OU 

UNIVERSIDADE, MAS NÃO TÊM OPORTUNIDADES PARA ISSO. O VEREADOR CELSO 

NICÁCIO  PARABENIZOU  O  PREFEITO  PELA  CRIAÇÃO  DESTE  PROJETO  DE  LEI, 

DESTACANDO QUE HÁ MUITAS PESSOAS QUALIFICADAS COM ENSINO MÉDIO. POR 

ESSE MOTIVO, DECLAROU SEU VOTO FAVORÁVEL À PROPOSTA. APROVADO PELA 

MAIORIA  DOS  VEREADORES,  COM  ONZE  VOTOS  FAVORÁVEIS  E  UM  VOTO 

CONTRÁRIO  DO  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E 

VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 2711/2025, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “CRIA A SECRETARIA MUNICIPAL DE EXPANSÃO 

ECONÔMICA E SUSTENTABILIDADE, ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL Nº 

1.547,  DE  14  DE  JANEIRO  DE  2005  E  DA  LEI  MUNICIPAL  Nº  1.703,  DE  11  DE 

DEZEMBRO  DE  2006,  CONFORME  ESPECIFICA”.  O  VEREADOR  GILMAR  DO 
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SINDIMONT MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO AO SUBSTITUTIVO DO PROJETO DE LEI Nº 

2711/2025.  DISSE QUE RECONHECE A  CRIAÇÃO DA SECRETARIA  MUNICIPAL DE 

EXPANSÃO  ECONÔMICA  E  SUSTENTABILIDADE,  SENDO  UMA  INICIATIVA  VÁLIDA 

PARA  IMPULSIONAR  O  DESENVOLVIMENTO  INDUSTRIAL  E  SUSTENTÁVEL  EM 

ARAUCÁRIA. TODAVIA, DESTACOU QUE O PROBLEMA ESTÁ NO FATO DE QUE, ALÉM 

DA CRIAÇÃO DA SECRETARIA O MESMO PROJETO TAMBÉM PROPÕE A CRIAÇÃO DE 

MAIS TRÊS CARGOS MUNICIPAIS, AUMENTANDO CONSEQUENTEMENTE O NÚMERO 

DE  CARGOS  COMISSIONADOS.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PASTOR 

CASTILHOS,  RELATOU  QUE  DURANTE  SUA  CAMPANHA,  A  ASSOCIAÇÃO  DAS 

EMPRESAS  DA  CIDADE  INDUSTRIAL  DE  ARAUCÁRIA  (AECIAR)  REALIZOU  UM 

EVENTO  PARA  APRESENTAR  O  SETOR  INDUSTRIAL  AOS  CANDIDATOS  À 

PREFEITURA.  NA OCASIÃO,  DISSE QUE FORAM DISCUTIDAS A IMPORTÂNCIA DA 

INDÚSTRIA, OS DESAFIOS ENFRENTADOS PELO SETOR EM ARAUCÁRIA, QUESTÕES 

DE SUSTENTABILIDADE, EXPANSÃO ECONÔMICA E DIVERSAS OUTRAS DEMANDAS 

EXPOSTAS PELA ASSOCIAÇÃO. ADEMAIS, DESTACOU QUE TODOS OS CANDIDATOS 

A PREFEITO SE COMPROMETERAM, CASO ELEITOS, A CRIAR ESSA SECRETARIA 

PARA  ATENDER  ÀS  NECESSIDADES  DA  INDÚSTRIA  LOCAL.  DESSA  FORMA, 

RESSALTOU  QUE  A  ORIGEM  DA  CRIAÇÃO  DESSA  SECRETARIA  PARTIU  DA 

SOCIEDADE  E  DA  PRÓPRIA  ASSOCIAÇÃO  INDUSTRIAL,  QUE  IDENTIFICOU  E 

SOLICITOU ESSA DEMANDA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER RESSALTOU QUE 

UMA  DAS  PRINCIPAIS  CONTRIBUIÇÕES  DA  NOVA  SECRETARIA  PODERÁ  SER 

VIABILIZAR  A  CHEGADA  DE  ORGANIZAÇÕES  QUE  OFEREÇAM  CURSOS  DE 

CAPACITAÇÃO E QUALIFICAÇÃO PARA OS TRABALHADORES DE ARAUCÁRIA, COMO 

O  SENAC,  O  SENAI  E  OUTROS  CENTROS  DE  FORMAÇÃO.  DISSE  QUE  ESSA 

INICIATIVA SERÁ POSITIVA E TRARÁ BENEFÍCIOS SIGNIFICATIVOS PARA A CIDADE. 

O VEREADOR OLIZANDRO JUNIOR INFORMOU QUE A CRIAÇÃO DESSA SECRETARIA 

FOI UMA DEMANDA NÃO APENAS DA POPULAÇÃO E DA AECIAR, MAS DO SETOR 

PRIVADO. DISSE QUE AS EMPRESAS IDENTIFICARAM A NECESSIDADE DE EXISTIR 

UM  ÓRGÃO  DEDICADO  À  EXPANSÃO  ECONÔMICA,  AO  DESENVOLVIMENTO 

INDUSTRIAL  E  À  SUSTENTABILIDADE  DO  MUNICÍPIO.  APROVADO  PELA  MAIORIA 

DOS VEREADORES, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E UM VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO 

SUBSTITUTIVO  AO  PROJETO  DE  LEI N°  89/2025,  DE  INICIATIVA  DA  COMISSÃO 

EXECUTIVA.  EMENTA:  DISPÕE SOBRE A  ESTRUTURA DO QUADRO PRÓPRIO DE 

CARGOS DE PROVIMENTO EFETIVO E EM COMISSÃO E SOBRE VENCIMENTOS E 
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VANTAGENS  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,  E  DÁ  OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. O VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT POSICIONOU-SE CONTRA O 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 89/2025, ARGUMENTANDO QUE A PROPOSTA 

MANTÉM A MESMA PREMISSA DA ANTERIOR. NESSE SENTIDO, DESTACOU QUE A 

AMPLIAÇÃO DO NÚMERO DE CARGOS COMISSIONADOS RESULTARÁ NO AUMENTO 

DOS GASTOS ORÇAMENTÁRIOS DO MUNICÍPIO.  APROVADO PELA  MAIORIA  DOS 

VEREADORES,  COM  ONZE  VOTOS  FAVORÁVEIS  E  UM  VOTO  CONTRÁRIO  DO 

VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO 

DAS  SEGUINTES  PROPOSIÇÕES:  INDICAÇÕES  N°S  01/2025,  02/2025,  03/2025, 

04/2025,  05/2025,  06/2025,  07/2025,  08/2025,  09/2025,  10/2025,  11/2025,  12/2025, 

13/2025,  14/2025,  15/2025,  16/2026,  17/2025,  18/2025,  19/2025,  20/2025,  21/2025, 

22/2025,  23/2025,  24/2025,  25/2025,  26/2025,  27/2025,  28/2025,  29/2025,  30/2025, 

31/2025,  32/2025,  34/2025,  36/2025,  37/2025,  38/2025,  39/2025,  41/2025,  42/2025, 

43/2025,  44/2025,  46/2025,  47/2025,  48/2025,  49/2025,  50/2025,  51/2025,  52/2025, 

53/2025,  54/2025,  55/2025,  56/2025,  58/2025,  59/2025,  60/2025,  61/2025,  62/2025, 

63/2025,  64/2025,  65/2025,  66/2025,  67/2025,  68/2025,  69/2025,  70/2025,  107/2025, 

108/2025,  109/2025,  110/2025,  111/2025,  112/2025,  113/2025,  114/2025,  115/2025, 

116/2025,  204/2025,  205/2025,  206/2025,  207/2025,  208/2025,  209/2025,  210/2025, 

211/205,  212/2025,  213/2025,  278/2025,  279/2025,  280/2025,  281/2025,  282/2025, 

283/2025,  284/2025,  285/2025,  286/2025,  329/2025,  330/2025,  331/2025,  332/2025, 

333/2025,  334/2025,  335/2025,  336/2025,  337/2025,  338/2025,  448/2025,  449/2025, 

450/2025,  451/2025,  452/2025,  453/2025,  454/2025,  455/2025,  456/2025,  457/2025, 

489/2025,  490/2025,  493/2025,  494/2025,  495/2025,  496/2025,  497/2025,  498/2025, 

709/2025,  710/2025,  711/2025,  712/2025,  713/2025,  714/2025,  715/2025,  716/2025  E 

717/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI;  INDICAÇÕES  N°S 

71/2025,  72/2025,  73/2025,  74/2025,  75/2025,  290/2025,  291/2025,  292/2025,  293/2025, 

294/2025,  295/2025,  297/2025,  298/2025,  299/2025,  301/2025,  302/2025,  303/2025, 

304/2025,  305/2025,  306/2025,  307/2025,  309/2025,  310/2025,  311/2025,  312/2025, 

313/2025,  314/2025,  315/2025,  316/2025,  317/2025,  339/2025,  340/2025,  341/2025, 

342/2025,  344/2025,  345/2025,  346/2025,  347/2025,  348/2025,  351/2025,  352/2025, 

353/2025,  354/2025,  355/2025,  356/2025,  357/2025,  358/2025,  359/2025,  360/2025, 

361/2025,  362/2025,  363/2025,  364/2025,  365/2025,  366/2025,  367/2025,  369/2025, 

370/2025,  371/2025,  373/2025,  374/2025,  377/2025,  378/2025,  379/2025,  380/2025, 

382/2025,  383/2025,  384/2025,  385/2025,  537/2025,  538/2025,  539/2025,  540/2025, 

735/2025,  736/2025,  737/2025,  738/2025,  739/2025,  740/2025,  743/2025,  744/2025  E 
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745/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES 

N°S 76/2025,  77/2025,  78/2025,  79/2025,  80/2025,  81/2025,  82/2025,  83/2025,  84/2025, 

85/2025,  86/2025,  87/2025,  88/2025,  89/2025,  90/2025,  91/2025,  94/2025,  95/2025, 

96/2025, 98/2025, 99/2025, 100/2025, 101/2025, 102/2025, 103/2025, 104/2025, 105/2025, 

106/2025,  117/2025,  118/2025,  119/2025,  120/2025,  121/2025,  122/2025,  124/2025, 

125/2025,  126/2025,  129/2025,  130/2025,  131/2025,  132/2025,  133/2025,  135/2025, 

136/2025,  138/2025,  139/2025,  140/2025,  141/2025,  142/2025,  143/2025,  144/2025, 

145/2025,  146/2025,  227/2025,  228/2025,  229/2025,  230/2025,  231/2025,  232/2025, 

233/2025,  234/2025,  236/2025,  237/2025,  239/2025,  240/2025,  241/2025,  242/2025, 

243/2025,  244/2025,  245/2025,  246/2025,  247/2025,  248/2025,  249/2025,  250/2025, 

251/2025,  252/2025,  253/2025,  254/2025,  255/2025,  256/2025,  721/2025,  722/2025  E 

723/2025,  TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES N° 

147/2025, 148/2025, 221/2025, 288/2025, 515/2025 E 652/2025, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT; INDICAÇÕES N°S 150/2025, 151/2025, 152/2025, 

153/2025,  168/2025,  196/2025,  197/2025,  198/2025,  200/2025,  201/2025,  216/2025, 

217/2025,  218/2025,  219/2025,  220/2025,  414/2025,  415/2025,  416/2025,  417/2025, 

418/2025,  474/2025,  476/2025,  477/2025,  478/2025,  551/2025,  553/2025,  706/2025  E 

755/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  PAULINHO  CABELEIREIRO; 

INDICAÇÕES  N°S  154/2025,  155/2025,  156/2025,  157/2025,  158/2025,  159/2025, 

160/2025,  161/2025,  162/2025,  163/2025,  179/2025,  180/2025,  181/2025,  182/2025, 

183/2025,  184/2025,  185/2025,  186/2025,  187/2025,  188/2025,  267/2025,  268/2025, 

269/2025,  270/2025,  271/2025,  274/2025,  275/2025,  276/2025,  405/2025,  479/2025, 

480/2025,  481/2025,  482/2025,  483/2025,  484/2025,  485/2025,  487/2025,  488/2025, 

776/2025, 778/2025 E 779/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; 

INDICAÇÕES  N°S  164/2025,  165/2025,  166/2025,  167/2025,  222/2025,  223/2025, 

224/2025,  262/2025,  263/2025,  264/2025,  265/2025,  266/2025,  319/2025,  320/2025, 

321/2025,  323/2025,  324/2025,  325/2025,  326/2025,  327/2025,  328/2025,  395/2025, 

396/2025,  397/2025,  398/2025,  399/2025,  400/2025,  401/2025,  402/2025,  403/2025, 

404/2023,  459/2025,  460/2025,  461/2025,  462/2025,  463/2025,  464/2025,  465/2025, 

466/2025,  467/2025,  468/2025,  501/2025,  502/2025,  504/2025,  505/2025,  506/2025, 

508/2025,  509/2025,  510/2025,  511/2025,  512/2025,  513/2025,  514/2025,  527/2025, 

529/2025,  530/2025,  531/2025,  532/2025,  533/2025,  534/2025,  535/2025,  536/2025, 

554/2025,  555/2025,  556/2025,  557/2025,  558/2025,  559/2025,  560/2025,  561/2025, 

563/2025,  564/2025,  565/2025,  566/2025,  567/2025,  568/2025,  569/2025,  570/2025, 

571/2025,  572/2025,  573/2025,  574/2025,  575/2025,  576/2025,  577/2025,  578/2025, 
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579/2025,  580/2025,  581/2025,  582/2025,  583/2025,  584/2025,  586/2025,  587/2025, 

588/2025,  590/2025,  593/2025,  594/2025,  595/2025,  596/2025,  597/2025,  598/2025, 

599/2025,  600/2025,  601/2025,  602/2025,  603/2025,  604/2025,  605/2025,  606/2025, 

607/2025,  608/2025,  609/2025,  612/2025,  614/2025,  615/2025,  616/2025,  617/2025, 

618/2025,  619/2025,  620/2025,  621/2025,  622/2025,  623/2025,  630/2025,  631/2025, 

632/2025,  633/2025,  634/2025,  635/2025,  636/2025,  637/2025,  638/2025,  639/2025, 

640/2025,  641/2025,  642/2025,  643/2025,  645/2025  646/2025,  647/2025,  648/2025, 

649/2025,  650/2025,  654/2025,  656/2025,  657/2025,  658/2025,  660/2025,  661/2025, 

662/2025,  663/2025,  664/2025,  667/2025,  668/2025,  669/2025,  670/2025,  672/2025, 

702/2025 E 703/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA; 

INDICAÇÕES  N°S  169/2025,  170/2025,  171/2025,  172/2025,  173/2025,  174/2025, 

175/2025,  176/2025,  177/2025,  178/2025,  420/2025,  421/2025,  422/2025,  423/2025, 

424/2025,  425/2025,  426/2025,  427/2025,  428/2025,  429/2025,  430/2025,  431/2025, 

432/2025, 433/2025, 434/2025, 435/2025, 437/2025 E 438/2025, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR  VILSON  CORDEIRO;  INDICAÇÕES  N°  189/2025,  190/2025,  192/2025, 

193/2025,  194/2025,  195/2025,  257/2025,  258/2025,  259/2025,  260/2025,  261/2025, 

390/2025,  391/2025,  392/2025,  393/2025,  394/2025,  442/2025,  443/2025,  444/2025, 

445/2025, 446/2025, 447/2025, 624/2025, 626/2025 E 627/2025, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR  FÁBIO  PEDROSO;  INDICAÇÕES  N°S  202/2025,  203/2025,  225/2025, 

226/2025,  387/2025,  406/2025,  407/2025,  409/2025,  410/2025,  411/2025,  412/2025, 

413/2025,  470/2025,  471/2025,  472/2025,  516/2025,  517/2025,  518/2025,  519/2025, 

781/2025,  782/2025,  783/2025,  784/2025  E  785/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR  PASTOR  CASTILHOS;  INDICAÇÕES  N°S  214/2025,  287/2025,  386/2025, 

522/2025,  629/2025,  732/2025,  733/2025  E  734/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR  OLIZANDRO  JUNIOR;  INDICAÇÕES  N°S  388/2025,  389/2025,  458/2025, 

469/2025, 499/2025, 523/2025, 524/2025, 719/2025 E 720/2025, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA;  INDICAÇÕES N°S  542/2025,  545/2025  E  546/2025, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR NILSO VAZ TORRES; INDICAÇÕES N°S 35/2025 E 

277/2025,  AMBAS  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DOS  VEREADORES  FÁBIO  PAVONI  E 

PROFESSOR  VALTER;  INDICAÇÃO  N°  289/2025,  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DOS 

VEREADORES  FÁBIO  PAVONI,  PROFESSOR  VALTER  E  PASTOR  CASTILHOS; 

INDICAÇÃO  N°  521/2025,  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DOS  VEREADORES  PASTOR 

CASTILHOS  E  OLIZANDRO  JUNIOR;  E  INDICAÇÃO  N°  526/2025,  DE  AUTORIA 

CONJUNTA  DOS  VEREADORES  PASTOR  CASTILHOS  E  NILSO  VAZ  TORRES. 

INDICAÇÕES  APROVADAS  PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES  PRESENTES, 
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COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI, 

OLIZANDRO JUNIOR E PAULINHO CABELEIREIRO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM  BLOCO  DOS  SEGUINTES  REQUERIMENTOS:  REQUERIMENTOS  N°S  01/2025, 

02/2025,  03/2025  E  14/2025,  TODOS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI; 

REQUERIMENTOS N°S 04/2025, 05/025, 07/2025, 08/2029, 09/2025, 10/2025, 11/2025 E 

16/2025,  TODOS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT; 

REQUERIMENTO N° 06/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULINHO CABELEIREIRO; 

REQUERIMENTO  N°  12/2025,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  CELSO  NICÁCIO;  E 

REQUERIMENTOS  Nº  S  18/2025  E  19/2025,  AMBOS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR 

LEANDRO  DA  ACADEMIA.  APROVADOS  PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES 

PRESENTES, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES FÁBIO 

PAVONI E  OLIZANDRO JUNIOR.  LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE 

APLAUSOS Nº  02/2025,  DE  AUTORIA  DO VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA.  O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI PARABENIZOU O VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA 

PELA CRIAÇÃO DA MOÇÃO DE APLAUSOS. EXPRESSOU SEU APREÇO PELA POLÍCIA 

CIVIL  DO  PARANÁ,  RESSALTANDO  SUA  EXPERIÊNCIA  DE  DOZE  ANOS  COMO 

POLICIAL CIVIL. DISSE QUE GRANDE PARTE DO TRABALHO DESTES AGENTES NÃO 

É  EXPOSTA,  POIS  ENVOLVE  INVESTIGAÇÕES  SIGILOSAS,  E  AINDA,  APONTOU  A 

IMPORTÂNCIA DO RECONHECIMENTO DESSES PROFISSIONAIS PARA EVIDENCIAR 

A RELEVÂNCIA DE SEUS SERVIÇOS. ALÉM DISSO, MENCIONOU O GRUPO TIGRE DA 

POLÍCIA  CIVIL  DO  PARANÁ  COMO  UM  MOTIVO  DE  ORGULHO  PARA  OS 

PARANAENSES,  RESSALTANDO  SEU  FOCO  NO  COMBATE  A  SEQUESTROS.  POR 

ÚLTIMO, FALOU QUE O ESTADO REGISTROU MAIS DE TRINTA CASOS DESSE TIPO E 

QUE,  EM CEM POR CENTO DAS OCORRÊNCIAS,  A  ATUAÇÃO DO GRUPO TIGRE 

RESULTOU  EM  SUCESSO.  MOÇÃO  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS 

VEREADORES  PRESENTES,  COM  ONZE  VOTOS  FAVORÁVEIS  E  AUSÊNCIA  DO 

VEREADOR  CELSO  NICÁCIO.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  MOÇÃO  DE 

APLAUSOS Nº  03/2025,  DE  AUTORIA  DO VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA.  O 

VEREADOR  LEANDRO  DA  ACADEMIA  AGRADECEU  À  GUARDA  MUNICIPAL  DE 

ARAUCÁRIA  PELO  EXCELENTE  TRABALHO  QUE  REALIZA  CONTINUAMENTE  EM 

DIVERSAS  ÁREAS,  DESTACANDO  SUA  ATUAÇÃO  EFETIVA.  TAMBÉM  FEZ  UMA 

MENÇÃO  ESPECIAL  AOS  AGENTES  ENVOLVIDOS  NESTA  OCORRÊNCIA, 

ESTENDENDO  SEUS  CUMPRIMENTOS  A  TODOS  OS  INTEGRANTES  DA 

CORPORAÇÃO.  O  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI  MAIS  UMA  VEZ  PARABENIZOU  O 

VEREADOR  LEANDRO  DA  ACADEMIA  POR  ELABORAR  OUTRA  MOÇÃO  DE 
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APLAUSOS.  RESSALTOU  QUE  NA  LEGISLATURA  PASSADA,  REALIZOU  DIVERSAS 

HOMENAGENS  À  GUARDA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA  E  DESTACOU  QUE 

SEMANALMENTE ESSES PROFISSIONAIS SALVAM VIDAS. ALÉM DISSO, MENCIONOU 

UMA  INDICAÇÃO  DE  SUA  AUTORIA  PARA  QUE  A  PREFEITURA  RECONHEÇA  O 

TRABALHO  DA  GUARDA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA  E  CRIE  DENTRO  DA 

CORPORAÇÃO,  UM GRUPO DE SALVAMENTO ESPECIAL (GSE)  COM ÊNFASE AO 

ATENDIMENTO PRÉ-HOSPITALAR. INFORMOU QUE A ORGANIZAÇÃO JÁ REALIZA UM 

EXCELENTE TRABALHO NESSA ÁREA E QUE A INICIATIVA CONTRIBUIRÁ PARA QUE 

A  GUARDA  SE  TORNE  UMA  REFERÊNCIA  NO  RESGATE  E  ATENDIMENTO  DE 

PRIMEIROS  SOCORROS  EMERGENCIAIS.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS, PARABENIZOU O VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA POR 

SUA INICIATIVA EM PROPOR A MOÇÃO DE APLAUSOS. ALÉM DISSO, RESSALTOU A 

IMPORTÂNCIA  DA  GUARDA  MUNICIPAL,  DESTACANDO  SEU  PAPEL 

MULTIFUNCIONAL. POR FIM, ELOGIOU TODA A CORPORAÇÃO E AGRADECEU PELO 

COMPROMISSO  EM  GARANTIR  A  SEGURANÇA  DA  POPULAÇÃO  ARAUCARIENSE. 

MOÇÃO  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES  PRESENTES,  COM 

ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO COMO 

PRIMEIRO INSCRITO,  O VEREADOR FÁBIO PAVONI QUE AGRADECEU A TODOS OS 

LEGISLADORES  DESTA  CASA  DE  LEIS,  PELO  APOIO  E  VOTO  FAVORÁVEL  À 

APROVAÇÃO DE SUAS INDICAÇÕES. RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DAS INDICAÇÕES 

Nº 32/2025, Nº 35/2025, Nº 39/2025, Nº 52/2025, Nº 60/2025, Nº 63/2025 E Nº 70/2025, 

DESTACANDO QUE ESSAS DEMANDAS FORAM INICIALMENTE APRESENTADAS À 

GESTÃO  ANTERIOR  DO  EXECUTIVO  MUNICIPAL,  PORÉM  NÃO  RECEBERAM  A 

ATENÇÃO  NECESSÁRIA  PARA  SUA  IMPLEMENTAÇÃO.  ALÉM  DISSO,  MENCIONOU 

QUE A PREFEITURA DEMONSTROU DESINTERESSE EM ANALISÁ-LAS E EXECUTÁ-

LAS,  REFORÇANDO  QUE  SÃO  PROPOSTAS  DE  GRANDE  NECESSIDADE  E 

VIABILIDADE PARA O MUNICÍPIO.  O VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT RELATOU 

QUE OS TRABALHADORES DO CEMITÉRIO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA AINDA NÃO 

RECEBERAM  SEUS  SALÁRIOS  NEM  AS  VERBAS  RESCISÓRIAS  DA  EMPRESA 

TERCEIRIZADA  RESPONSÁVEL  PELOS  SERVIÇOS  NO  LOCAL.  PARA 

CONTEXTUALIZAR A SITUAÇÃO, APRESENTOU EM SESSÃO ORDINÁRIA O TERMO 

DE  DEMISSÃO  DE  UM  DOS  TRABALHADORES,  DESTACANDO  QUE  A  RESCISÃO 

OCORREU EM SEIS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. RESSALTOU QUE 

A EMPRESA TERIA UM PRAZO DE DEZ DIAS PARA EFETUAR O PAGAMENTO DAS 
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VERBAS  RESCISÓRIAS  AOS  COLABORADORES,  PORÉM,  DISSE  QUE  ATÉ  O 

MOMENTO  SEUS  DIREITOS  NÃO  FORAM  GARANTIDOS.  APESAR  DO  OCORRIDO, 

FALOU  QUE  CONTINUA  PRESTANDO  ASSISTÊNCIA  AOS  TRABALHADORES  E 

ATUANDO  COM  EFICIÊNCIA  E  COMPROMISSO,  ALERTANDO  QUE  OS 

TRABALHADORES  SEGUEM  EXECUTANDO  SUAS  FUNÇÕES  NA  INFORMALIDADE. 

ALÉM  DISSO,  COMUNICOU  QUE  AO  LONGO  DE  DEZ  ANOS,  O  SINDICATO  DOS 

TRABALHADORES NAS EMPRESAS DE MONTAGEM, MANUTENÇÃO E PRESTAÇÃO 

DE SERVIÇOS (SINDIMONT) MANTEVE UM CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA 

VOLTADO  PARA  A  GERAÇÃO  DE  EMPREGO,  CENTRALIZAÇÃO  DE  CADASTROS, 

ENCAMINHAMENTO  DE  VAGAS  E  APOIO  AOS  TRABALHADORES  DO  PARANÁ. 

INFORMOU, AINDA, QUE ESSE TERMO DE COOPERAÇÃO ENTRE O SINDIMONT E A 

SECRETARIA  DE  TRABALHO  E  EMPREGO  ESTÁ  SENDO  ENCERRADO.  ASSIM, 

EXPRESSOU  SEU  AGRADECIMENTO  A  TODOS  OS  PROFISSIONAIS  QUE 

PARTICIPARAM E CONTRIBUÍRAM DE ALGUMA FORMA PARA A PRESTAÇÃO DESSE 

SERVIÇO OFERECIDO PELO SINDICATO. TAMBÉM APRESENTOU EM DETALHES O 

TERMO  ASSINADO  REFERENTE  AO  ENCERRAMENTO  DO  CONTRATO  ENTRE  O 

SINDIMONT E O SINE, POR MEIO DA LEITURA DO DOCUMENTO. POR FIM, AFIRMOU 

QUE  SEGUIRÁ  DISPONÍVEL  PARA  AUXILIAR  NA  EMPREGABILIDADE  DOS 

TRABALHADORES  ARAUCARIENSES,  BEM  COMO  NA  CONCESSÃO  E 

DISPONIBILIZAÇÃO DE CURSOS DE QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL, EM CONJUNTO 

COM  OS  ESFORÇOS  DA  SECRETARIA  DE  TRABALHO  E  EMPREGO.  RESSALTOU 

AINDA  QUE  O  SINDIMONT  CONTINUARÁ  EXERCENDO  SUAS  ATIVIDADES 

REGULARMENTE,  PORÉM,  SEM  A  PARCERIA  COM  O  SINE.  O  VEREADOR  FÁBIO 

PEDROSO PARABENIZOU OS ORGANIZADORES E COLABORADORES DA FESTA DE 

ANIVERSÁRIO  DE  ARAUCÁRIA,  REALIZADA  NO  PARQUE  CACHOEIRA.  INFORMOU 

QUE NA SEGUNDA-FEIRA, DIA DEZESSETE DE FEVEREIRO, PARTICIPOU DE UMA 

REUNIÃO  COM  A  EMPRESA  TERRA  NOVA,  ESPECIALIZADA  NA  MEDIAÇÃO  DE 

CONFLITOS PARA A REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA EM ÁREAS URBANAS. INFORMOU 

QUE  DURANTE  O  ENCONTRO  OS  MORADORES  DE  ÁREAS  IRREGULARES 

MANIFESTARAM INSATISFAÇÃO EM RELAÇÃO AOS JUROS ABUSIVOS PRATICADOS. 

TAMBÉM DISSE QUE A COMUNIDADE PODERÁ CONTAR COM O APOIO DO PODER 

PÚBLICO E ACESSO AO MÍNIMO DE INFRAESTRUTURA NECESSÁRIA. ALÉM DISSO, 

MENCIONOU  QUE  O  REPRESENTANTE  DA  EMPRESA  SE  COMPROMETEU  A 

FORNECER  TODAS  AS  INFORMAÇÕES  PERTINENTES  PARA  QUE,  POR  MEIO  DO 

SETOR JURÍDICO DESTA CASA LEGISLATIVA, OS VEREADORES POSSAM BUSCAR 

14 de 16



CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA
ESTADO DO PARANÁ

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 18/02/2025

SOLUÇÕES VIÁVEIS PARA ESSA QUESTÃO NAS COMUNIDADES AFETADAS.TAMBÉM 

MENCIONOU O PROJETO DE ESTRUTURAÇÃO DE UM RESTAURANTE POPULAR EM 

ARAUCÁRIA,  DESTACANDO  SEU  APOIO  ÀS  INICIATIVAS  DO  VEREADOR  FÁBIO 

PAVONI NESSA ÁREA.  CITOU COMO EXEMPLO A CIDADE DE CURITIBA,  A QUAL, 

DISSE QUE CONTA COM CINCO RESTAURANTES POPULARES, ONDE AS REFEIÇÕES 

SÃO OFERECIDAS POR TRÊS REAIS E ESTÃO ACESSÍVEIS A TODA A POPULAÇÃO. 

RESSALTOU QUE ESSE PROJETO É EXTREMAMENTE BENÉFICO, ESPECIALMENTE 

PARA FAMÍLIAS EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE, PROPORCIONANDO MAIOR 

ACESSIBILIDADE  ALIMENTAR  E  AUXILIANDO  NA  MELHORIA  DAS  CONDIÇÕES  DE 

VIDA.  O  VEREADOR VAGNER CHEFER,  EM APARTE CONCEDIDO,  RELATOU SUA 

VISITA  A  UM  DOS  RESTAURANTES  POPULARES  EM  CURITIBA  E  RESSALTOU  A 

QUALIDADE DO PROJETO. INFORMOU QUE O PROGRAMA RECEBE SUBSÍDIO DA 

PREFEITURA DA CAPITAL E DESTACOU QUE ALÉM DO ALMOÇO, A INICIATIVA SERÁ 

AMPLIADA PARA INCLUIR O CAFÉ DA MANHÃ, QUE SERÁ SERVIDO NO PRÓPRIO 

RESTAURANTE.  ACRESCENTOU  QUE  MUITOS  MORADORES  DE  ARAUCÁRIA  SE 

DESLOCAM  ATÉ  CURITIBA  PARA  UTILIZAR  O  SERVIÇO,  ENFATIZANDO  A 

EXCELÊNCIA  DA  ALIMENTAÇÃO  OFERECIDA.  O  VEREADOR  FÁBIO  PEDROSO, 

RETOMANDO  A  PALAVRA,  SUGERIU  A  REALIZAÇÃO  DE  UMA  REUNIÃO  COM  OS 

RESPONSÁVEIS  PELA  SECRETARIA  DE  ASSISTÊNCIA  SOCIAL  PARA  BUSCAR 

ALTERNATIVAS EFICAZES PARA A IMPLEMENTAÇÃO DO RESTAURANTE POPULAR 

EM  ARAUCÁRIA.  DESTACOU  QUE,  CASO  A  DIFICULDADE  ESTEJA  NA  FALTA  DE 

ORÇAMENTO,  É  POSSÍVEL  VIABILIZAR  UMA  SUPLEMENTAÇÃO  ORÇAMENTÁRIA. 

ALÉM  DISSO,  SUGERIU  A  IMPLEMENTAÇÃO  DE  UM  PROJETO  PILOTO  EM 

COMUNIDADES  MAIS  VULNERÁVEIS,  PREVENDO  A  FUTURA  EXPANSÃO  DO 

RESTAURANTE PARA OUTRAS REGIÕES E A CRIAÇÃO DE UMA UNIDADE CENTRAL 

ACESSÍVEL  A  TODA  A  POPULAÇÃO.  NESSE  CONTEXTO,  RESSALTOU  A 

IMPORTÂNCIA DA SECRETARIA DE TRABALHO E EMPREGO PARA AS PESSOAS QUE 

SE ENCONTRAM EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE SOCIAL, ENFATIZANDO QUE 

A RENDA GERADA PELO TRABALHO É ESSENCIAL PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA 

VIDA  DIGNA.  NO  ENTANTO,  PONTUOU  QUE  MUITAS  DESSAS  PESSOAS  NÃO 

TIVERAM OPORTUNIDADES PARA O  CRESCIMENTO PROFISSIONAL.  MENCIONOU 

QUE TAMBÉM PARTICIPOU DE UMA REUNIÃO COM A SECRETARIA DE TRABALHO E 

EMPREGO, NA QUAL FOI SINALIZADO UM ESTUDO DE VIABILIDADE ORÇAMENTÁRIA 

PARA  A  INSTALAÇÃO  DO  SERVIÇO  NACIONAL  DE  APRENDIZAGEM  INDUSTRIAL 

(SENAI)  EM  ARAUCÁRIA.  EXPLICOU  QUE,  POSSIVELMENTE,  A  UNIDADE  SERÁ 
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IMPLANTADA NA ESTRUTURA FÍSICA DO SISTEMA NACIONAL DE EMPREGO (SINE) 

NO MUNICÍPIO. DESTACOU, AINDA, QUE ESSA ALTERNATIVA REDUZIRÁ OS CUSTOS 

PARA O SENAI, POIS DISSE QUE ELIMINARÁ A NECESSIDADE DE ALUGUEL DE UM 

ESPAÇO  AMPLO,  UMA  VEZ  QUE  A  LOCALIDADE  JÁ  ESTÁ  DISPONÍVEL.  TAMBÉM 

MENCIONOU O HORÁRIO TARDIO DE ABERTURA DO NOVO BANHEIRO DO PARQUE 

CACHOEIRA. ALÉM DISSO, DESTACOU A DIFICULDADE ENFRENTADA POR MUITOS 

FREQUENTADORES  QUE  REALIZAM  CAMINHADAS  NO  LOCAL  E  CARREGAM 

GARRAFAS  DE  ÁGUA,  EXPLICANDO  QUE  A  DISPOSIÇÃO  DOS  BEBEDOUROS 

DIFICULTA O ABASTECIMENTO. DIANTE DISSO, SUGERIU A CONSTRUÇÃO DE UM 

QUIOSQUE EM UM PONTO ESTRATÉGICO PARA FACILITAR O  ACESSO À  ÁGUA. 

ACRESCENTOU AINDA QUE, POR MEIO DE ALGUMAS INDICAÇÕES, SOLICITOU A 

REVITALIZAÇÃO E LIMPEZA DE DETERMINADAS ÁREAS DO PARQUE, BEM COMO O 

DESASSOREAMENTO DO LAGO, O RETORNO DOS PEDALINHOS E A CRIAÇÃO DE 

UMA  TRILHA  PARA  CAMINHADA  AO  REDOR  DO  ESPELHO  D’ÁGUA.  TAMBÉM 

ABORDOU A FALTA DE CALÇADAS EM DIVERSAS RUAS DA CIDADE, RESSALTANDO 

OS  DESAFIOS  RELACIONADOS  À  ACESSIBILIDADE  E  MOBILIDADE  URBANA. 

DESTACOU  A  NECESSIDADE  DE  VIABILIZAR  RECURSOS,  POR  MEIO  DO 

PLANEJAMENTO URBANO E DE OBRAS, PARA QUE O LEGISLATIVO E O EXECUTIVO 

MUNICIPAIS POSSAM, DE FORMA GRADUAL E EFICIENTE, IMPLEMENTAR CALÇADAS 

NAS VIAS QUE AINDA NÃO POSSUEM ESSA INFRAESTRUTURA. MENCIONOU, NO 

ENTANTO,  A  POSSIBILIDADE  DE  EXISTÊNCIA  DE  UMA  LEI  QUE  ATRIBUI  ESSA 

RESPONSABILIDADE  AOS  MORADORES,  INFORMANDO  QUE,  CASO  ISSO  SE 

CONFIRME PODE SER NECESSÁRIA  UMA REVISÃO DESSA INFORMAÇÃO.  AINDA 

ASSIM, ENFATIZOU QUE O PODER PÚBLICO DEVE INTERMEDIAR ESSA QUESTÃO 

PARA  GARANTIR  A  PADRONIZAÇÃO  DAS  CALÇADAS.  POR  FIM,  REFORÇOU  A 

URGÊNCIA  DESSA  IMPLEMENTAÇÃO,  DESTACANDO  QUE  SE  TRATA  DE  UMA 

MEDIDA  ESSENCIAL  PARA  A  SEGURANÇA  E  MOBILIDADE,  ESPECIALMENTE  DE 

CRIANÇAS E  PESSOAS COM DEFICIÊNCIA.  O  SENHOR PRESIDENTE,  VEREADOR 

PASTOR  CASTILHOS,  PARABENIZOU  OS  SECRETÁRIOS  PELA  PRESENÇA  E 

DISPOSIÇÃO EM PERMANECER NESTA SESSÃO ORDINÁRIA.  NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PASTOR CASTILHOS, APÓS 

AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E 

A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.
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